
Pièces 6 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 2655317

Prix Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Bienvenue dans cette spacieuse villa Belle Epoque, située au centre du village de

Saint-Jean. La maison bénéficie d'une belle vue sur la mer à tous les étages, d'une

piscine  entourée  d'un  jardin  avec  un  espace  salon  parfait  pour  recevoir  de

nombreux invités.La villa comprend 5 chambres, dont un appartement indépendant

au niveau inférieur avec leurs 5 salles de bains. Le salon et la salle à manger sont

spacieux avec une belle hauteur sous plafond, beaucoup de lumière naturelle et un

superbe sol en marbre. Au niveau inférieur se trouve un spa hammam avec sauna

et piscine intérieure.La grande ...

Welcome to this Belle Epoque villa in good condition, situated centrally in the village

of Saint-Jean. The house benefits from a beautiful sea-view every floor, swimming

pool surrounded by the garden and lounge area perfect for bigger companies.The

villa comprises of 5 bedrooms, where one is an independent apartment situated on

the  lower  level,  5  bathrooms and a  spacious  living  and dining  area  with  plenty  of

natural  sunlight.  The  interior  consists  of  a  harmonious  blend  of  marble  flooring,

floor-to-ceiling  pylons,  and  high  ceilings  that  create  an  airy  and  inviting

atmosphere.Indulge in the ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence
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